

サイエイ・インターナショナル大宮校 稲垣 歩 さん

平成 29 年度 実用英語技能検定「文部科学大臣賞」受賞！ 「カナダ大使賞」もダブル受賞！！

2018 年 3 月 26 日（月）に「実用英語技能検定 平成 29 年度 成績優秀者表彰式」が行われました。同表彰式で、サイエイ・インターナショナル大宮校に通う稻垣歩さん（現小 3 / 受賞当時小 2）が、見事、平成 29 年度の文部科学省大臣賞を受賞しました。この賞は、「米国大使賞」、「ブリティッシュ・カウンシル駐日代表賞」、「カナダ大使賞」、「オーストラリア大使賞」、「日本商工会議所会頭賞」を 3 級の部で表彰された、15 名の中からただ一人選ばれる、日本、いや、世界トップの方に贈られる賞です（歩さんはこの日、カナダ大使賞*も同時受賞されています）。

*カナダ大使賞：平成 29 年度に英検 3 級を受検した人の中で、最も CSE スコアが高かった中学生以下の方に贈られる賞



表彰式前は少しリラックス。
サインの前で「ハイ、ポーズ♪」



一番左が歩さん、スポットライトが眩しかったね。



式典直前、緊張の面持ちで開始を待つ歩さん

全ての表彰が終了した後、いよいよ**文部科学省大臣賞**の発表です。当日司会をされていた元 NHK アナウンサー、住吉美紀さんの口から、「稻垣歩さん」！！と名前が呼ばれてびっくり。にこにこ笑顔がはじけます。一人では抱えきれないほどの賞状、記念バッジ、トロフィーを GET しました。



表彰者インタビューでは、将来の夢を聞かれ「海外で働きたいです」と堂々と答えた歩さん。お家でもラジオを聞きながら、毎日英語の学習を楽しんで継続しています。

歩さんの凄い所は 2016 年 3 月に英語を正式に習い始めてから、まだ 2 年程しか経っていないという事です。「歩さんは、毎週の宿題を欠かさず丁寧に行い、宿題テストもいつも良い成績を収めています。授業の復習も欠かさず、CD を聞いたりラジオを聞いたり、英検の受検前には過去問への挑戦も頑張りました。」と話していた担当の野中講師（サイエイ・インターナショナル大宮校）。普段の宿題だけでなく、講師から出されるライティングの課題や、長文読解などの別課題も熱心に取り組んでくれました。その成果は一目瞭然、英検 5 級受検時には満点合格、英検 4 級受検時も満点合格、そしてなんと、3 級の 1 次試験も 2 次試験もストレートで満点合格という快挙を成し遂げました。

「名前が呼ばれた時は信じられなかった」と話す歩さん。「英語でたくさん文章を作ったり、書いたり聞いたり、できる事が少しずつ増えていくことが嬉しいし、外国人先生と英語で話せることも本当に楽しい」と、身体全体で嬉しさを表現してくれました。教室長の宮平講師（サイエイ・インターナショナル大宮校）は「自分の力で成し遂げた快挙、これが更なる自信となって、歩くんの英語学習を支える宝になります。」と語り、現在も日々英語力に磨きをかけるお手伝いをしています。



～稻垣 歩さんからのメッセージ～

毎日少しずつ英語学習に取り組んで、この賞をもらうことが出来ました。皆にも同じようにチャンスがあると思います。是非一緒に頑張りましょう。

～お母様より～

歩が特別なわけではなく、本当に一つ一つの積み重ねだと思います。こういう機会に恵まれたことに感謝して、これからも楽しんで学んでもらいたいです。